
欅の葉も落ち始め、何となく寒くなって参りました。

　本年５月、前理事長　菅野今朝吉氏の後を受け理事長に就任致しました。前理

事長は歩道舗装、街路灯の設置等、宮益坂の景観を大きく変え魅力ある街づくり

を推進してきましたが、体調不良により辞任されました。

　近年宮益坂周辺も大きく変化しつつあります。東急文化会館の閉館により集客

力の低下、地下鉄13号線の工事による明治通り歩道の狭隘による歩行困難、開

通後は楽しみですが、東横線との直通運転による乗客の通過は何としても阻止し

なければなりません。

　会員皆様方のお知恵をお借りし、宮益坂の魅力づくり再開発にご尽力賜ります

ようお願い申し上げます。

　さて、前置きが長くなりましたが、この度、NTTドコモの協賛により44本の

欅の木にイルミネーションを施し、11月29日より12月27日までをクリスマス商

戦用に、それ以降はフラッグを外して新年用に16年１月12日頃まで点灯し、お

客様の導入を計ることに致しました。楽しみにして頂くと同時に売上げアップに

つながれば幸甚に存じます。

点灯式は、11月29日（土）午後５時よりハチ公前広場にて行われます。

会員の皆様もぜひご参加ください。

平成15年11月26日

渋谷宮益商店街振興組合

　　理事長　小　林　幹　育

写真は昨年のハチ公前のイルミネーション 写真は今年のハチ公前のX'masツリー

宮益坂イルミネーションについて


